

COVID-19: Se reportan 85 nuevos casos de contagio y 2 personas fallecidas

Escrito por Gety Pavez Vldal

Lunes, 15 de Junio de 2020 20:26 -

Los nuevos casos corresponden a 54 personas de Rancagua, 10 de Rengo, 5 de Requínoa, 3 de San Vicente, 2 de Graneros, 2 de Machalí, 2 de Olivar y un caso en las comunas de Chépica, Coinco, Doñihue, La Estrella, Mostazal, Peumo y San Fernando. Ochenta y cinco nuevos casos de contagio y dos personas fallecidas fueron informados este lunes 15 de junio en el reporte diario entregado por las autoridades regionales. En la oportunidad, la información fue dada a conocer por el Gobernador de Cachapoal, Felipe Uribe, junto a la Seremi de Salud, Daniela Zavando; al director (s) del Servicio de Salud, Fabio López; y al Jefe del Estado Mayor, Coronel Patricio Amengual.

“En nuestra región, lo primero que debemos informar es el lamentable fallecimiento de 2 personas, por lo que el número de personas fallecidas en nuestra región aumenta a 35. En nombre del Gobierno Regional enviamos nuestras condolencias a sus familias y seres queridos, fallecimientos que enlutan a nuestra región de O’Higgins”, expresó la autoridad provincial.

“Respecto a los casos de contagios, y con hora de corte hasta las 21 horas de ayer (domingo), debemos informar de 85 casos nuevos. Estos casos corresponden 54 personas de Rancagua, 10 casos de Rengo, 5 casos de Requínoa, 3 de San Vicente de Tagua Tagua, 2 de Graneros, 2 de Machalí, 2 de Olivar y un caso en las comunas de Chépica, Coinco, Doñihue, La Estrella, Mostazal, Peumo y San Fernando”.

“Con estos nuevos contagios, la región queda con un total de 2.012 casos acumulados”, detalló el Gobernador Felipe Uribe.

FALLECIMIENTO DE FUNCIONARIO DE LA SALUD

Durante el reporte, las autoridades tomaron un momento para enviar las condolencias y lamentar el fallecimiento de un funcionario de la salud que perdió su vida a causa del Covid-19.

El Gobernador Felipe Uribe expresó su sentir y del Gobierno Regional, señalando que “quiero referirme en particular al fallecimiento de un funcionario de la salud, un auxiliar del Servicio de Medicina del Hospital Regional que estuvo internado una semana en la Unidad de Cuidados Intensivos. Enviamos nuestras condolencias a su familia, esposa, hijos, seres queridos, amigos y, por supuesto, compañeros de trabajo de la Salud. Mucha fuerza en este difícil momento, que sin duda nos refuerza a seguir trabajando con más compromiso para enfrentar de mejor manera esta pandemia”, afirmó.

“Vivimos tiempos difíciles, en que debemos estar unidos para enfrentar esta pandemia, y que los funcionarios de la salud cumplen una labor fundamental. Nuestro reconocimiento y apoyo a la labor que realizan”, reflexionó la autoridad provincial.

TOMA DE MUESTRAS

Por su parte la Seremi de Salud, Daniela Zavando, informó respecto a la toma de muestras en la región de O’Higgins. “Actualmente en la región de O’Higgins se han realizado 12.066 muestras PCR en esta red integrada pública- privada”, dijo.

COVID-19: Se reportan 85 nuevos casos de contagio y 2 personas fallecidas

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 15 de Junio de 2020 20:26 -

Además, informó que a la fecha el total de personas con indicación de cuarentena, que no incluye casos confirmados, son 4.736 personas. La cantidad de casos positivos que han terminado aislamiento, son 1.380 personas, y que la cantidad de contactos estrechos que salieron de cuarentena, son 2.848 casos. “Las personas con patología activa a nivel de nuestra región, son 602 personas, y aquellas que son de Rancagua, donde tenemos el mayor número de contagios, son 272 personas”, precisó la seremi Zavando.

Sobre las fiscalizaciones de cuarentena o aislamiento, informó que hay 1.258 personas fiscalizadas, tanto quienes son covid positivo como sus contactos estrechos. En relación a ello, se han efectuado 14 sumarios sanitarios por el incumplimiento del aislamiento.

En lo referente a las fiscalizaciones en el transporte público por el uso de mascarilla, vehículos fiscalizados taxis, colectivos, micros, buses y metrotren, se han hecho un total de 11.895 fiscalizaciones, que reportan un total de 67.237 personas fiscalizadas en dichos medios de transporte, realizando 40 sumarios sanitarios por el no cumplimiento de dicha medida.

RED DE SALUD El director (s) del Servicio de Salud de O'Higgins, Fabio López, informó que ayer domingo 14 de junio se realizaron 1.171 consultas en la Red de Urgencia. “De ellas 67 fueron de índole respiratorio no Covid y 158 por sospecha Covid, sumando un total de 225 consultas respiratorias”, dijo. “Hasta el día de hoy se han hospitalizado en toda la red 329 pacientes, y han sido dados de alta 187 personas, y 126 aún siguen hospitalizados. De estos 126 pacientes, 30 están con ventilación mecánica”, informó López.

Respecto a las hospitalizaciones, detalló que 42 están en el Hospital Regional, 6 en el Hospital de Rengo, 13 en el Hospital de San Fernando, 11 en el Hospital de Santa Cruz, 2 en el Hospital de Chimbarongo, 1 en el Hospital de Graneros, 2 en el Hospital de Pichidegua, 5 en el Hospital de Litueche, 4 en el Hospital de Pichilemu, 2 en el Hospital de Nancagua, 1 en el Hospital de Peumo, y 2 en el Hospital de San Vicente.

En la red privada, en tanto, Fabio López informó que en la Clínica Isamédica se encuentran hospitalizados 16 pacientes. En la Clínica Fusat se encuentran 4 pacientes, y 15 en la Clínica Red Salud. “A ellos se suman 12 pacientes en el Hospital de Campaña El Teniente”, finalizó su informe.

CONTROLES Sobre el orden público, el jefe de Estado Mayor, Coronel Patricio Amengual, precisó que en las últimas 24 horas se realizaron 2.287 controles de identidad y 1.757 controles vehiculares efectuados, siendo devuelto un vehículo por concurrir a una segunda vivienda.

“Respecto de los detenidos en el último toque de queda, puedo señalar que hubo un total de 40 personas detenidas por organismos policiales; 16 de ellos por infringir el toque de queda y 24 por otros delitos”, detalló el coronel Amengual.